



**INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL Y DE
PARTICIPACIÓN CIUDADANA DE OAXACA.**

**ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE DEL
CONSEJO GENERAL QUE INICIÓ EL 14 DE
SEPTIEMBRE Y CONCLUYÓ EL 15 DE SEPTIEMBRE DE
2023.**

En la ciudad Oaxaca de Juárez, Oaxaca; siendo las veintitrés horas con doce minutos del día catorce de septiembre de dos mil veintitrés, haciendo uso de las tecnologías de la información y comunicaciones, se reunieron de manera presencial y virtual para celebrar sesión extraordinaria urgente y dar cumplimiento al artículo 37 de la Ley de Instituciones y Procedimientos Electorales del Estado de Oaxaca, así como el artículo 10 del Reglamento de Sesiones del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca, las y los siguientes ciudadanos y ciudadanas. -----

Alejandro Carrasco Sampedro	Consejero Presidente Provisional
Iliana Araceli Hernández Gómez	Secretaria del Consejo General
Wilfrido Lulio Almaraz Santibáñez	Consejero Electoral
Nayma Enríquez Estrada	Consejera Electoral
Carmelita Sibaja Ochoa	Consejera Electoral
Jessica Jazibe Hernández García	Consejera Electoral
Zaira Alhelí Hipólito López	Consejera Electoral
Alejandro Facio Martínez	Representante del Partido Acción Nacional
Edwin Vásquez Nazario	Representante del Partido Revolucionario Institucional
Jaime Álvarez Martínez	Representante del Partido de la Revolución Democrática
Oscar Ramírez Vásquez	Representante del Partido del Trabajo
David Martínez Martínez	Representante del Partido Verde Ecologista de México
Edgar Lagunas Calvo	Representante del Partido Movimiento Ciudadano
Bryan Gerardo Vásquez Sagrero	Representante del Partido MORENA
José Manuel Luis Vera	Representante del Partido Nueva Alianza Oaxaca
Fidel Moisés Martínez Salazar	Representante del Partido Fuerza por México Oaxaca
Jenny Karen Jacinto Juárez	Representante del Partido MUJER

En el uso de la voz la secretaria Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: En términos del artículo 37 de la Ley de Instituciones y Procedimientos Electorales del Estado de Oaxaca, artículo 10, numerales 1 y 4 del reglamento de sesiones del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca, así como del acuerdo IEEPCO-CG-05/2020; para el día de hoy jueves catorce de septiembre de dos mil veintitrés, se convocó a este Consejo General a fin de celebrar sesión extraordinaria urgente, preside esta sesión el Consejero Electoral Wilfrido Lulio Almaraz Santibáñez en su carácter de decano de este consejo, en ese sentido procederé a pasar lista de asistencia agradeciéndoles que al escuchar su nombre indiquen que se encuentran presentes. Le informo a este Consejo



INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DE OAXACA.

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE DEL CONSEJO GENERAL QUE INICIÓ EL 14 DE SEPTIEMBRE Y CONCLUYÓ EL 15 DE SEPTIEMBRE DE 2023.

General que se encuentran presentes en Consejerías Electorales, así como diez Representantes de los Partidos Políticos y la de la voz secretaria del Consejo General, Iliana Araceli Hernández Gómez, presente por lo que me permitió declarar la existencia del quorum legal. -----

En el uso de la voz el consejero electoral Wilfrido Almaraz Santibáñez manifestó: Gracias secretaria Buenas noches, Consejeras, Consejero Electoral y Representante de los Partidos Políticos habiéndose declarado la existencia de quórum legal y siendo las veintitrés horas con doce minutos, de este día jueves catorce de septiembre de 2023, se instala la presente sesión extraordinaria urgente por lo que instruyó a la Secretaria Ejecutiva, para que se sirva poner a consideración de este Consejo General, el proyecto de orden del día correspondiente. -----

En el uso de la voz la secretaria Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: Con su autorización Consejera Presidenta, como proyecto de orden del día tenemos: -----

Único. proyecto de acuerdo del Consejo General del instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca IEEPCO/CG/29/ 2023, por el que se aprueba la designación de la Consejería Electoral, que asumirá el cargo de la presidencia del Consejo General de forma provisional, del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca, en atención a la suspensión temporal decretada por el órgano interno de control de este Instituto, es la cuenta, Consejero Almaraz.(Anexo I). -----

En el uso de la voz el consejero electoral Wilfrido Almaraz Santibáñez manifestó: Muchas gracias, Secretaria, Consejeras, Consejero Electoral y Representaciones de los Partidos Políticos, está a su consideración el proyecto de orden del día, con el que ha dado cuenta la secretaria, (nadie solicita el uso de la voz), si no existe alguna intervención le pido a la secretaria, someta a votación el proyecto de orden del día. -----

En el uso de la voz la secretaria Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: Consejeras y Consejeros Electorales sírvanse a manifestar de forma económica, si es de aprobarse el proyecto de orden del día puesto a su consideración, quienes estén por la afirmativa por favor sírvanse levantar la mano (las consejerías electorales levantan la mano). Muchas gracias Consejero Almaraz le informo que el orden del día ha sido aprobado por unanimidad de votos.-----

En el uso de la voz el consejero electoral Wilfrido Almaraz Santibáñez manifestó: Gracias secretaria, le pido continúe con la sesión, por favor. -----

En el uso de la voz la secretaria Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: Consejero Almaraz antes de dar cuenta del único punto del orden del día, solicito su anuencia para consultar la dispensa de la lectura de los documentos circulados con antelación.-----

En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González manifestó: Proceda con la consulta, secretaria. -----

En el uso de la voz la secretaria Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: Consejeras y Consejeros electorales sírvanse manifestar de forma económica si es de aprobarse la dispensa de la lectura de los documentos circulados con antelación quienes estén por la afirmativa sírvanse levantar la



INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DE OAXACA.

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE DEL CONSEJO GENERAL QUE INICIÓ EL 14 DE SEPTIEMBRE Y CONCLUYÓ EL 15 DE SEPTIEMBRE DE 2023.

mano (las consejerías electorales levantan la mano), gracias Consejero Almaraz, informó que la dispensa ha sido aprobada por unanimidad de votos. Consejera Presidenta le informo que la dispensa ha sido aprobada por unanimidad de votos. -----

En el uso de la voz el consejero electoral Wilfrido Almaraz Santibáñez manifestó: Gracias Secretaria le pido continúe con la sesión por favor.-----

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: Con su autorización Consejero Almaraz, como único punto en el orden del día tenemos proyecto de acuerdo del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca, **IEEPCO/CG/29/2023, por el que se aprueba la designación de la Consejería Electoral que asumirá el cargo de la Presidencia del Consejo General de forma provisional del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca, en atención a la suspensión temporal decretada por el órgano interno de control de este Instituto, es la cuenta Consejero Almaraz.** -----

En el uso de la voz el consejero electoral Wilfrido Almaraz Santibáñez manifestó: Gracias Secretaria, antes de someter a votación y a consideración, perdón el acuerdo antes mencionado vamos a proceder primeramente con la elección de la Consejería que habrá de desempeñar el cargo de la Presidencia Provisional del Consejo General de este Instituto hasta por el término de treinta días, en términos del artículo 32 del Reglamento del Instituto Nacional Electoral, para la designación y remoción de las y los Consejeros Presidentes y las y los Consejeros Electorales de los Organismos Públicos Locales Electorales por lo que le instruyo Secretaria Ejecutiva a tomar la votación correspondiente.-----

En el uso de la voz la secretaria Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: Con su autorización Consejero Almaraz, procederé a tomar la votación correspondiente pido a las Consejeras y Consejeros Electorales, manifestar el nombre de la persona que a su consideración deba ocupar la Presidencia Provisional de este Instituto Consejeras y Consejeros Electorales le solicito manifestar el nombre de la persona que a su consideración deba ocupar la Presidencia Provisional de este Instituto. ¿Consejero Electoral Wilfrido Almaraz Santibáñez?. -----

En el uso de la voz el consejero electoral Wilfrido Almaraz Santibáñez manifestó: a favor del consejero Alejandro Carrasco Sampedro.-----

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: consejera electoral ¿Nayma Enríquez Estrada? -----

En el uso de la voz la consejera electoral Nayma Enríquez Estrada manifestó: a favor del Consejero Alejandro Carrasco Sampedro. -----

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: consejera electoral ¿Carmelita Sibaja Ochoa? -----

En el uso de la voz la consejera electoral Carmelita Sibaja Ochoa manifestó: Consejero Alejandro Carrasco Sampedro.-----

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: consejero electoral ¿Alejandro Carrasco Sampedro? -----

En el uso de la voz el consejero electoral Alejandro Carrasco Sampedro manifestó: a favor del servidor Consejero Alejandro Carrasco Sampedro. ----

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez



INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL Y DE
PARTICIPACIÓN CIUDADANA DE OAXACA.

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE DEL
CONSEJO GENERAL QUE INICIÓ EL 14 DE
SEPTIEMBRE Y CONCLUYÓ EL 15 DE SEPTIEMBRE DE
2023.

manifestó: consejera electoral ¿Jessica Jazibe Hernández García? -----

En el uso de la voz la consejera electoral Jessica Jazibe Hernández García manifestó: me sumo a la propuesta de mis colegas, el maestro Alejandro Carrasco Sampedro. -----

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: consejera electoral ¿Zaira Alhelí Hipólito López? -----

En el uso de la voz la consejera electoral Zaira Alhelí Hipólito López manifestó: Alejandro Carrasco Sampedro. -----

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: Consejero Almaraz le informo que el Consejero Alejandro Carrasco San Pedro ha obtenido seis votos, para ocupar la Presidencia Provisional de este Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca.-----

En el uso de la voz el consejero electoral Wilfrido Almaraz Santibáñez manifestó: Muchas gracias secretaria ejecutiva, Consejeras, Consejero Electoral y Representaciones de los Partidos Políticos, tomando en consideración el resultado de la votación correspondiente está a su consideración el proyecto de acuerdo y IEEPCO-CG-29/2023, por el que se aprueba la designación del Consejero Alejandro Carrasco San Pedro, para ocupar el cargo de la Presidencia Provisional del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca, si existe alguna intervención en primera ronda?, adelante Consejera Carmelita.-----

En el uso de la voz la consejera electoral Carmelita Sibaja Ochoa manifestó: Muchas gracias, Presidente muy buenas noches a todas y todos, en primer lugar quiero referir que he sabido ya es atípica la situación en la que nos encontramos en este momento y precisamente por ello, es que quiero hacer uso de la voz dirigirme a mis colegas Consejeras y Consejeros Electorales al recién designado, Consejero Presidente Provisional de este Instituto a las Representaciones de los Partidos Políticos a las titulares y los titulares del área Ejecutiva de este Instituto órgano de personal de estructura y este el personal que conforma el Instituto por el SPEN así también a la ciudadanía en general, como acabamos de ver será el Consejero Alejandro Carrasco San Pedro, quien se dirija, quien se encargue de dirigir los trabajos de conducción de este Consejo General y del Instituto de cara al próximo Proceso Electoral venidero mientras, transcurre el plazo de treinta días, en caso de que o en caso de que la Consejera Presidenta se incorpore a las actividades nuevamente de no ser así, de no agotar, de no darse esta situación en el plazo de treinta días, es necesario que se sepa que corresponde conforme al reglamento de designación y remoción de Consejerías Electorales, al Consejo General del Instituto Nacional Electoral designar a la persona que en su caso se encargue esto sería dentro de las Consejerías que integramos este Consejo General de la persona que se encargue de conducir estos trabajos, hasta en tanto permanezca esta situación, por supuesto esta designación también puede recaer en el propio Consejero Carrasco San Pedro, colegas este día, esta noche nos presentamos ante la ciudadanía como un Consejo General, unido de cara a este Proceso Electoral es importante que la ciudadanía sepa, las Representaciones de los Partidos Políticos todos los actores políticos sepan que el Proceso Electoral, continúa los trabajos de ninguna manera se detienen, ni se ven afectados mantenemos el firme



INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DE OAXACA.

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE DEL CONSEJO GENERAL QUE INICIÓ EL 14 DE SEPTIEMBRE Y CONCLUYÓ EL 15 DE SEPTIEMBRE DE 2023.

compromiso como Consejeras y Consejeros Electorales, de avanzar en todo lo que es necesario y está dentro de nuestras facultades para garantizar, que la ciudadanía oaxaqueña, el día de la Jornada Electoral tenga la boleta que le corresponde en la casilla que será instalada para tal efecto, estimado Consejero Carrasco San Pedro mis mejores deseos en esta encomienda que hoy hemos puesto en tus manos no es un reto menor pero reitero mi compromiso de apoyarte y acompañarte en cada paso, gracias.-----

En el uso de la voz el consejero electoral Wilfrido Almaraz Santibáñez manifestó: Gracias Consejera Carmelita alguien más que desea hacer uso de la palabra, Ingeniero Representante del PT adelante por favor.-----

En uso de la voz, del Representante del Partido del Trabajo, Oscar Ramírez Vásquez, manifestó: Muchísimas gracias consejero Wilfrido, Consejeras, Consejeros, compañeros representantes de los partidos políticos compañera representante que nos sigue a través de la conexión remota y a todos quienes participan de esta sesión a través de las diferentes redes sociales, esta representación saluda con mucha emoción el acuerdo a que ha llegado este Órgano Electoral, créanme resulta imprescindible por el bien de la Democracia el respeto y restricto a los principios rectores de profesionalismo, certeza, legalidad y por supuesto objetividad, como lo manifestó esa representación el pasado viernes ocho de septiembre, Consejero Electoral Alejandro Carrasco a nombre del Partido del Trabajo, de su comisionado político y de las y los dirigentes que integran, su perdón de los integrantes que integran su dirigencia, deseamos mucho éxito por el bien de la actual Proceso Electoral que ya inició enhorabuena a las Consejeras y a los Consejeros que han llegado a este acuerdo y deseamos que las determinaciones jurídicas y administrativas que hoy se tornan dentro de este Instituto, puedan resolverse favorablemente y a la brevedad posible para que nuestro IEEPCO vuelva a la normalidad y a la integración originaria que tanto le hace falta, muchísimas gracias.-----

En el uso de la voz el consejero electoral Wilfrido Almaraz Santibáñez manifestó: Gracias señor Representante, alguien más que desea hacer uso de la palabra, Representante del Partido Acción Nacional, adelante por favor.-

En uso de la voz, el Representante del Partido Acción Nacional, Alejandro Facio Martínez, manifestó: Muchas gracias consejero Wilfrido Almaraz, buenas noches Consejeras, Consejeros Electorales esto deriva esta sesión deriva, de un expediente que el suscrito desconoce pero se juzga lo que se publica, las observaciones de una auditoría se solventan o se convierten en responsabilidades lo que se ha publicado es que siguen siendo observaciones por solventar la responsabilidad administrativa del presupuesto del IEEPCO recae en la Secretaría Ejecutiva, el órgano interno de control del IEEPCO no tiene facultades para el desahogo de presunta responsabilidades de los Consejeros Electorales, es facultad exclusiva del órgano interno de control del INE, por lo que no se trata de que el órgano interno de control de ese órgano electoral juzgue el expediente y le de vista al órgano interno de control del INE, más bien se le turna y este a ese órgano interno de control Nacional juzga dicho expediente, si es que se presume alguna responsabilidad nosotros queremos certeza, queremos que se den amplias explicaciones de lo sucedido y claramente que se cumpla con el debido proceso en esta etapa Electoral, esperemos no exista mano negra, que quiera poner este Órgano Electoral en



INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DE OAXACA.

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE DEL CONSEJO GENERAL QUE INICIÓ EL 14 DE SEPTIEMBRE Y CONCLUYÓ EL 15 DE SEPTIEMBRE DE 2023.

riesgo y hacer cambios de esta naturaleza cada que se antoje, recuerden que es Órgano Electoral es de los oaxaqueños y no se puede poner en riesgo la Democracia de este bello Estado de Oaxaca, le decimos al nuevo Presidente de este Instituto Político que no tiene un cheque en blanco, estaremos nosotros atentos en el desempeño y eso es con la finalidad de que se fortalezca este Órgano Electoral, no podemos permitir ese tipo de situaciones, debemos fortalecer esa representación apoyará para que se fortalezca, en sus términos es cuanto este Consejero gracias.-----

En el uso de la voz el consejero electoral Wilfrido Almaraz Santibáñez manifestó: Gracias señor representante, alguna otra intervención, representante del Partido de la Revolución Democrática adelante por favor.---

En uso de la voz el representante del Partido de la Revolución Democrática, Jaime Álvarez Martínez, manifestó: Gracias Consejero buenas noches, Consejeras, Consejeros, compañeros representantes personas que nos acompañan y el Consejero Alejandro tiene un voto de confianza de esta Representación, sabemos de su capacidad de su compromiso siempre con el Instituto y obviamente está arropado no nada más él, sino por las Consejerías en General y siempre reconoce esta Representación su profesionalismo y dedicación al igual que todo el personal que siempre está pendiente en todas las áreas que lo integran entonces de parte de esta representación un voto de confianza y coadyuvaremos en lo que sea necesario para sacar adelante los trabajos que se lleven a cabo, pero voy a aprovechar también para hacer un comentario adicional y es sobre la Ley de Responsabilidades Administrativas del Estado, específicamente está previsto en el artículo tercero el cual se define y define cuáles son las faltas graves y no graves y quiénes son atribuibles para el desempeño y desahogo de estas pruebas en este caso, de las faltas no graves me queda claro, que es el órgano interno de control que debe resolverlas pero en dado caso, de las faltas administrativas graves es el Tribunal Administrativo quien debe resolverlo, lamentablemente esta a esta hora como bien dijo el Representante de Acción Nacional no tenemos la sentencia ni tenemos la documentación de cómo se llevó a cabo esta sanción es una solicitud de esta Representación el saber que nos lleguen sobre eso derivado de esto yo creo que lo primero que debe determinarse si la falta atribuida a la Consejera Presidenta es aquella atribuida como no grave o como una grave porque de esto nos hemos enterado únicamente por la prensa vuelvo a repetir y derivado de esto haría yo una pregunta y la tarea sobre la mesa de cuáles son las funciones específicas y las atribuciones sobre el encargado de la contraloría si el Contralor General, está facultado para aplicar sanciones por faltas administrativas como graves? es hacer una pregunta porque de no serlo así estaría cayendo en el exceso de sus funciones esto es, estaría incurriendo en un exceso que se traduciría en un acto arbitrario e ilegal, pongo esa pregunta sobre la mesa a lo mejor no se responde en este momento pero son las inquietudes de esta representación y vuelvo a repetir un voto de confianza y apoyo para el Consejero Alejandro.----

En el uso de la voz el consejero electoral Wilfrido Almaraz Santibáñez manifestó: Gracias señor Representante ahora concedemos el uso de la voz al representante de MORENA adelante por favor.-----

En uso de la voz el representante del partido MORENA, Bryan Gerardo Vásquez Sagrero, manifestó: Gracias buenas noches nuevamente a todas a



INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DE OAXACA.

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE DEL CONSEJO GENERAL QUE INICIÓ EL 14 DE SEPTIEMBRE Y CONCLUYÓ EL 15 DE SEPTIEMBRE DE 2023.

todos, igualmente Consejero Alejandro, un voto de confianza por parte de esta Representación Política y no solo para usted sino para este Instituto, nos demostró con ante esta situación atípica lo pronto que pueden solventar los problemas no solamente se en beneficio de los Partidos Políticos, sino de la ciudadanía y el Proceso Electoral que se viene lo estaremos acompañando, en cada una de las determinaciones que toma este Instituto y que todos sea beneficio de las Oaxaqueñas y Oaxaqueños gracias.-----

En el uso de la voz el consejero electoral Wilfrido Almaraz Santibáñez manifestó: Gracias señor Representante, Representante de Fuerza por México.-----

En uso de la voz el representante del partido Fuerza por México, Fidel Moisés Martínez Salazar, manifestó: Gracias Consejero Wilfrido, muy buenas noches a todos los presentes, nada más para manifestar esta Representación el reconocer a las Consejerías el que caminen de la mano que se hayan tomado esta determinación de manera unánime en la designación del Consejero Alejandro y al Consejero Alejandro, decirle efectivamente lo que manifestaban los demás compañeros, que cuenta con el respaldo del Instituto Político que represento, para que todo sea en beneficio de la Ciudadanía Oaxaqueña de la Democracia y que este Proceso Electoral pues salga adelante es cuanto.-----

En el uso de la voz el consejero electoral Wilfrido Almaraz Santibáñez manifestó: Gracias señor Representante, alguien más que desea hacer uso de la palabra el Representante del Partido Revolucionario Institucional adelante.-----

En uso de la voz el representante del Partido Revolucionario Institucional, Edwin Vásquez Nazario, manifestó: Gracias consejero Wilfrido, esta representación da un voto de confianza a esta determinación que este Consejo, ha emitido vemos en la figura del Consejero Carrasco una persona que siempre se ha manifestado de manera puntual en cada una de las actividades que se han tenido, apoyamos plenamente lo que ya determinaron es grato ver que han tenido de manera unánime a un solo nombre espero que lo hayan discutido de la mejor manera, los antecedentes de esta situación han sido inéditos, los más de treinta años de este Instituto, no se ha visualizado, no se había visualizado algo similar, esta representación en muchas sesiones de Consejo ha reiterado ese compromiso y profesionalismo, ese respeto al cargo que ostentan como Consejeras, Consejeros y el respeto sobre todo a la Ciudadanía está pendiente de todos estos actos que se realizan pendientes porque el Proceso Electoral, ya iniciado porque tenemos un cúmulo de actividades por desarrollar es bueno dar una señal, de tranquilidad es bueno dar una señal de acuerdo, de consenso, que es lo que vamos a necesitar en el camino, la Consejera Elizabeth tendrá la oportunidad de defenderse, debemos yo creo que al interior darle tranquilidad también a todos los trabajadores a los Directores, he manifestado y no quiero ser reiterativo pero la historia marca que este Órgano Electoral, tiene un sin número de engranes, que trabajan por sí solos pero siempre deberán tener una buena conexión, siempre deberán tener a alguien que encamine y dirija los trabajos de buena manera, le damos el respaldo al Consejero Carrasco, esperando que tenga la habilidad en este tiempo tenga la tranquilidad, que tenga el profesionalismo y la fortaleza para llevar los trabajos, vienen tiempos



INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DE OAXACA.

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE DEL CONSEJO GENERAL QUE INICIÓ EL 14 DE SEPTIEMBRE Y CONCLUYÓ EL 15 DE SEPTIEMBRE DE 2023.

desgastantes, vienen mesas de discusión que vamos a tener, ejemplo en la próxima sesión que vienen los lineamientos de paridad y abonamos a que las cosas salgan bien o solamente En beneficio de este Consejo, en beneficio de la ciudadanía que está a la expectativa de todo lo que nos depara este Proceso Electoral enhorabuena Consejero Carrasco y felicito al Consejo por haber tenido este consenso que era urgente, urgente dar una luz y dar Claridad a la ciudadanía, de que los problemas se superan de una u otra manera y que este Instituto Estatal Electoral tiene la fortaleza suficiente para salir adelante Muchas gracias.-----

En el uso de la voz el consejero electoral Wilfrido Almaraz Santibáñez manifestó: Gracias señor Representante el Representante de Partido Nueva Alianza adelante por favor.-----

En uso de la voz el representante del partido Nueva Alianza, José Manuel Luis Vera, manifestó: Muchas gracias Consejero Wilfrido Almaraz, muy buenas noches Consejeras, Consejeros, compañeros Representantes y compañeras Representante de Partidos Políticos y a la ciudadanía en General buenas noches, tengan todos y todas pues Nueva Alianza Oaxaca, en la sesión pasada del día viernes, cuando dio inicio el Proceso Electoral a través de mi persona hicimos un posicionamiento respecto a la confianza, al reconocimiento al trabajo al esfuerzo que ha hecho este árbitro Electoral Local y ratificamos nuestro compromiso de trabajar y sumarnos a las tareas y a todas las actividades programadas para sacar adelante este Proceso Electoral 2023-2024 y bueno en ese sentido nosotros de igual manera nos sumamos a esta designación del Consejero Alejandro Carrasco, como Consejero Presidente por tempore de este Órgano Electoral sabemos de su experiencia su capacidad yo de alguna manera también conocemos y sabemos de la experiencia de todos y todas las consejerías de ese Instituto, estábamos seguros que cualquiera de que hubiera sido designado o designada, haría un buen papel por este tiempo provisional, pero bueno hoy recayó en la persona del Consejero Alejandro a quien desde luego le deseamos el mayor de los éxitos y de igual manera ratificamos nuevamente y públicamente nuestro compromiso de apoyar, de sumarnos de construir, de generar todo lo que sea necesario a favor de la democracia Oaxaqueña, nos hubiera gustado que las condiciones hubieran sido otras no fueran como las que se están dando en este contexto atípico como bien ya lo mencionaron, pero bueno es una cuestión administrativa que se tendrá que atender de igual manera nosotros no tenemos el documento de manera formal de qué se trata cuál es la circunstancia pero bueno, ya hay que avanzar porque el Proceso Electoral ya inició y la ruta electoral también camina y la ruta administrativa que vayan a seguir este los involucrados en este tema bueno pues también irá caminando, pero en lo que concierne a esta representación como parte de este Consejo pues recibimos con beneplácito esta designación y nuevamente ratificamos el compromiso de trabajar con este con esta presidencia provisional con este Consejo General a favor de la Democracia Oaxaqueña, es cuanto Muchas gracias.-----

En el uso de la voz el consejero electoral Wilfrido Almaraz Santibáñez manifestó: Gracias señor Representante, alguien más que desea hacer uso de la palabra, si no existieran más intervenciones le pediría entonces, discúlpeme Consejera adelante Consejera Nayma.-----



**INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL Y DE
PARTICIPACIÓN CIUDADANA DE OAXACA.**

**ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE DEL
CONSEJO GENERAL QUE INICIÓ EL 14 DE
SEPTIEMBRE Y CONCLUYÓ EL 15 DE SEPTIEMBRE DE
2023.**

En el uso de la voz la consejera electoral Nayma Enriquez Estrada, manifestó: Muchas gracias, Consejero Almaraz, saludo con mucho gusto a las personas que acompañan la transmisión de esta sesión extraordinaria urgente, a mis compañeras y compañeros de trabajo del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca, a mis colegas, la Secretaria Ejecutiva, a las Representaciones de los Partidos Políticos y a los medios de comunicación, también saludo a quienes nos acompañan vía remota, en esta en la celebración de esta sesión, como ya fue dicho en la mesa nos encontramos, este Consejo General colocados en una situación atípica, que nos ha convocado a quienes integramos el Consejo General para tomar decisiones, sumar esfuerzos para construir consensos y atender una situación que como ya se sabe y es pública seguirá su cauce y se atenderá por las vías que correspondan yo confío que pronto se resuelva este asunto en lo que eso sucede el compromiso de este Consejo General y de todo el personal del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca, por su vocación Democrática debe atender y asegurar a través de sus trabajos de su compromiso y de la solidez institucional que caracteriza al IEEPCO que la ciudadanía, las actoras, los actores políticos, las Representaciones de los Partidos y los Partidos tengan certeza, de que los trabajos están garantizados en su continuidad y es en este sentido en el que yo quiero hacer un reconocimiento y agradecer profundamente a mis colegas su disposición para el diálogo, para reorganizarnos, para gestionar un momento crítico que enfrentamos todas y todos agradecer a mis compañeras y compañeros de trabajo en las direcciones y en las unidades en todas las áreas del Instituto por su paciencia porque han sido un par de días desafiantes y desgastantes e inciertos también y yo agradezco mucho a los equipos, su permanencia en el Instituto, su cercanía estar atentas, atentos de las determinaciones a las que ha llegado este Consejo General, a la luz de las circunstancias en las que ha sido colocado el IEEPCO, la ciudadanía merece que este Instituto, que este órgano continúe con sus trabajos en apego a la norma y desde luego privilegiando que cada una de las actividades, esté regida por todos los principios de la función electoral y en este sentido me parece que lo debo reconocer y agradecer pongo especial énfasis porque se necesita de mucha madurez política, de vocación democrática, para privilegiar el diálogo y tomar una salida prudente, inteligente e inmediata cualquiera de mis colegas, cualquiera de mis colegas podría desempeñar la encargaduría de la presidencia, yo soy una alumna permanente de ellas y ellos y estoy convencida de que cualquiera de mis colegas haría un gran trabajo en esta circunstancias y apropiado el consenso para ocupar provisionalmente la Presidencia de este Consejo General y hacerse cargo de la conducción de los trabajos del Consejo y del Instituto, el Consejero Alejandro Carrasco San Pedro, yo como mis colegas depósito mi confianza y también mi reconocimiento en la persona de Alejandro Carrasco, he trabajado cerca suyo, por mucho tiempo ya y estoy convencida de que hará un buen papel, a todos los equipos a las a todo el personal a nuestras compañeras y compañeros de trabajo, que tengan la tranquilidad de que este órgano que este Consejo General, continuará trabajando para hacer lo que nos toca hacer, está establecido en la Constitución, en las Leyes y en los Reglamentos y en los Lineamientos, que nos hemos dado para que nos rigen para el desarrollo



INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DE OAXACA.

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE DEL CONSEJO GENERAL QUE INICIÓ EL 14 DE SEPTIEMBRE Y CONCLUYÓ EL 15 DE SEPTIEMBRE DE 2023.

exitoso de cada una de las etapas del Proceso Electoral, no es un desafío menor yo reitero mi compromiso me debo al Instituto, me debo a la Democracia de Oaxaca, me debo al Consejo General, me debo y sumo mis esfuerzos, mis habilidades, mis capacidades, para continuar con los trabajos, en tanto el asunto que nos ha colocado en esta situación se resuelva, confío que sea pronto y confío que todo, que todo camine por el cauce deseado, agradezco al Consejero Wilfrido Almaraz muy especialmente, porque esta noche nos ha acompañado como decano, nos ha apoyado en la conducción de esta sesión y ha hecho aportaciones muy importantes para poder desarrollar este trabajo en un momento atípico yo aprecio mucho que eso suceda y así como reconozco las aportaciones de mi colega al Consejero Wilfrido Almaraz, reconozco también la voz, la energía, el tiempo y las contribuciones de todas mis colegas y de mi colega Alejandro, nos deseo el mejor de los éxitos que la ciudadanía tenga la certeza de que el IEEPCO continúa trabajando, el IEEPCO avanza en sus tareas y lamento que estemos en un momento de esta naturaleza lo debo decir, porque estaría muy mal no decirlo, pero hay que atenderlo, hay que gestionarlo, y hay que dar continuidad, para garantizar los principios de certeza, de legalidad, de objetividad, de máxima publicidad y todos los principios rectores de la materia Electoral, gracias a todas a todos por sumar por construir y para poder tomar una decisión de esta naturaleza que no es fácil, que tampoco es menor, pero que nos ayuda y por ello celebro que hayamos tenido la capacidad como Consejo General, para poder gestionar un momento como el que estamos enfrentando el mejor de los éxitos colega, me sumo a los trabajos y aportaré lo que esté en mis manos, para que el IEEPCO continúe haciendo su trabajo como históricamente lo ha hecho, con seriedad y profesionalismo e inspirados en una vocación democrática y aunque se ponga a prueba generalmente siempre sale adelante es cuanto, Consejero Almaraz. Muchas gracias.-----

En el uso de la voz el consejero electoral Wilfrido Almaraz Santibáñez manifestó: Gracias Consejera Nayma, pregunto si Existe alguna otra intervención en primera ronda, abrimos la segunda, perdón, mi primera ronda la Consejera Jessica adelante.-----

En el uso de la voz la consejera electoral Jessica Jazibe Hernández García, manifestó: Muchas gracias Consejero Maestro Wilfrido Almaraz muy buenas noches, a todas, a todos, a todes, estimadas y estimados integrantes del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca, Ciudadanía Oaxaqueña me dirijo a ustedes en un momento histórico y trascendental para nuestra Institución y para nuestra Democracia, como saben nos encontramos ante una situación extraordinaria que nos obliga a elegir a que una persona supla temporalmente a la Consejería de la Presidencia quien por motivos administrativos tendrá que ausentarse de sus funciones, esta situación no es fácil ni deseable, pero tampoco es insuperable, ni es resoluble somos un Órgano Colegiado Plural y Democrático que cuenta con el respaldo y la confianza de la ciudadanía y que tiene la capacidad y la responsabilidad de resolver los asuntos que se nos presenten, con apego a la ley, a los principios rectores y a los valores democráticos aprovecho esta oportunidad para enviar un mensaje a toda la población y a todas las personas que participan en la organización del Proceso Electoral, que ya inició, quiero decirles que esta situación no va a afectar las actividades



INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DE OAXACA.

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE DEL CONSEJO GENERAL QUE INICIÓ EL 14 DE SEPTIEMBRE Y CONCLUYÓ EL 15 DE SEPTIEMBRE DE 2023.

de la Organización de las elecciones, independientemente de la persona que resultó electa, para tan importante encargo estoy completamente segura de que quien asuma que ya asumió en breve la Presidencia Temporal de este Consejo General lo hará con profesionalismo, con compromiso y con respeto a la diversidad de opiniones y visiones que existen en este Órgano Colegiado estoy convencida de que tendrá el apoyo y la colaboración de todas y todos los integrantes de este consejo así como del personal del Instituto, para garantizar el éxito de este Proceso Electoral, mi profundo sentido de servicio público convicción democrática, experiencia, conocimiento y voluntad impulsan a seguir desempeñando mi rol como Consejera Electoral, con eficiencia, transparencia e imparcialidad, como funcionaria pública perteneciendo al servicio Profesional Electoral Nacional, del Instituto Nacional Electoral y como Consejera Electoral de este Consejo, tengan ustedes la seguridad de que continuaré trabajando con honestidad rigor y respeto a las normas y principios que guían nuestra labor electoral el diálogo el consenso y la resolución de conflictos son fundamentales en nuestras funciones los derechos políticos electorales de la Ciudadanía Oaxaqueña Incluyendo a las poblaciones históricamente vulnerables, así como a la defensa de los derechos de las mujeres y la autonomía e independencia, de este Instituto son mis prioridades mi compromiso es fortalecer el cumplimiento de la norma electoral y administrativa así como avanzar en la perspectiva de género, igualdad, no discriminación, inclusión e interculturalidad para lograr la igualdad sustantiva que anhelamos me apuesta está firmemente en el fortalecimiento de nuestro Consejo General y este Instituto quiero concluir enviando un mensaje de calma y tranquilidad a la ciudadanía y a quienes forman parte de este Instituto Estatal Electoral, el calendario del Proceso Electoral se cumplirá puntualmente, reitero mi compromiso a seguir luchando por los Derechos Políticos Electorales de las Mujeres de las poblaciones históricamente vulneradas y por supuesto la autonomía e independencia de este Instituto para acercarnos a esta igualdad sustantiva, continuaremos garantizando el voto y los Derechos Político Electorales, de la Ciudadanía Oaxaqueña, juntas y juntos con solidaridad y confianza trabajaremos para superar esta situación excepcional y consolidar nuestra institución, como un ejemplo a seguir mucho éxito en su encargaduría maestro Alejandro San Pedro y muchas gracias por su atención.-----

En el uso de la voz el consejero electoral Wilfrido Almaraz Santibáñez manifestó: Muchas gracias Consejera Jessica, pregunto a perdón Consejera Zaira, adelante por favor.-----

En el uso de la voz la consejera electoral Zaira Alelí Hipólito López, manifestó: Muchas gracias buenas noches además de sumarme a lo ya manifestado por mis colegas quienes me han antecedido en el uso de la voz, decirle pues a la ciudadanía no y a las personas que nos siguen en las diversas plataformas que este Instituto no ha parado, en cuanto se nos dio avisó, continuamos los trabajos y la muestra de la solidez institucional y la madurez, de este propio colegiado después de obvias diferencias al inicio hemos estado en conjunto trabajando, de cara a la ciudadanía y sobre todo para garantizar pues la certeza de que el proceso no está en riesgo, como se ha mencionado en algunos medios, estamos trabajando los trabajos estamos en un instituto sólido en donde cada una de las Unidades y Direcciones han estado pues



INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DE OAXACA.

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE DEL CONSEJO GENERAL QUE INICIÓ EL 14 DE SEPTIEMBRE Y CONCLUYÓ EL 15 DE SEPTIEMBRE DE 2023.

avanzando, con las tareas y actividades y si bien hoy tenemos un consenso y que muestra pues la unidad de este Consejo General el Consejero Alejandro Carrasco quien dirigirá los trabajos, confío al igual que la Consejera Nayma que sea en un periodo muy breve, que si bien va a ser, va a dirigir los trabajos el Consejo General, estará presente como colegiado en cada una de las actividades que tienen que ver con el Calendario Electoral, que recién hemos aprobado y con todas las tareas que nos corresponde hemos acompañado puntualmente y continuaremos con ese compromiso y con ese trabajo que como consejeras y consejeros tenemos mandatados y pues también señalarles que seguramente la Presidenta continuará su ruta y que tenga un proceso transparente y de cara a la ciudadanía, porque este es un órgano que nos debemos a la ciudadanía, Muchas gracias.-----

En el uso de la voz el consejero electoral Wilfrido Almaraz Santibáñez manifestó: Gracias Consejera pregunto si existe alguna otra intervención en primera ronda, adelante representante del Partido Verde Ecologista de México.

En uso de la voz del representante del partido Verde Ecologista de México, manifestó: Gracias Consejero Wilfrido, buenas noches, este Consejeras, Consejeros Electorales, compañera y compañeros Representantes de los Partidos Políticos y a la Ciudadanía que nos escucha, desde esta Representación del Partido Verde que como se ha manifestado damos ese voto de confianza hacia el Instituto, estamos seguros de que se llevará en tiempo todo el proceso que se tenga que desarrollar para el Proceso Electoral, que viene confiamos en que cuentan con personas profesionales atrás de ustedes en las diferentes áreas en las direcciones que podrán desarrollar y llevar al aeropuerto este Proceso Electoral, que recién iniciamos al Consejero Alejandro Carrasco San Pedro, bienvenido en esta nueva encomienda y sabemos de su profesionalismo y sé que caminaremos con él de la mano en lo que podamos apoyar, Muchas gracias.-----

En el uso de la voz el consejero electoral Wilfrido Almaraz Santibáñez manifestó: Gracias señor representante alguna intervención más en primera ronda, en segunda ronda bien, abrimos también la tercera ronda, pero parece que no hay más intervenciones entonces le pediría Secretaria Ejecutiva, tome la votación correspondiente respecto del proyecto de acuerdo.-----

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: Consejero Almaraz antes de tomar la votación le informo que se ha unido a esta sesión el Representante del **Partido Unidad Popular para que conste en el acta correspondiente.** Consejeras y Consejeros Electorales se consulta si el de aprobarse el proyecto de acuerdo IEEPCO-CG-29/2023, como ya fue referido por favor sírvanse manifestar el sentido de su voto. Consejero Electoral ¿Wilfrido Almaraz Santibáñez? -----

En el uso de la voz el consejero electoral Wilfrido Almaraz Santibáñez manifestó: a favor. -----

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: consejera electoral ¿Nayma Enríquez Estrada? -----

En el uso de la voz la consejera electoral Nayma Enríquez Estrada manifestó: a favor. -----

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: consejera electoral ¿Carmelita Sibaja Ochoa? -----



INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DE OAXACA.

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE DEL CONSEJO GENERAL QUE INICIÓ EL 14 DE SEPTIEMBRE Y CONCLUYÓ EL 15 DE SEPTIEMBRE DE 2023.

En el uso de la voz la consejera electoral Carmelita Sibaja Ochoa manifestó: a favor. -----

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: consejero electoral ¿Alejandro Carrasco Sampedro? -----

En el uso de la voz el consejero electoral Alejandro Carrasco Sampedro manifestó: a favor. -----

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: consejera electoral ¿Jessica Jazibe Hernández García? -----

En el uso de la voz la consejera electoral Jessica Jazibe Hernández García manifestó: a favor. -----

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: consejera electoral ¿Zaira Alhelí Hipólito López? -----

En el uso de la voz la consejera electoral Zaira Alhelí Hipólito López manifestó: Lhen gich (a favor). -----

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: Consejero Almaraz le informo que el acuerdo IEEPCO-CG-29/2023 ha sido aprobado por unanimidad de votos.-----

En el uso de la voz el consejero electoral Wilfrido Almaraz Santibáñez manifestó: Muchas gracias, Secretaria Ejecutiva, en virtud de la aprobación del acuerdo se declara que él Consejero Electoral Alejandro Carrasco San Pedro, ha sido designado como Presidente Provisional del Consejo General de este Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca, por tanto pido al Consejero Alejandro pase a ocupar su cargo y rinda la protesta de Ley correspondiente y pido a las personas presentes en la sala por favor ponerse de pie.-----

En el uso de la voz el consejero Provisional electoral Alejandro Carrasco Sampedro manifestó: Yo Alejandro Carrasco San Pedro, protesto guardar y hacer guardar la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la particular del Estado, las Leyes que de una y otra emanen, así como la ley de Instituciones y Procedimientos Electorales del Estado de Oaxaca y cumplir leal y patrióticamente con los deberes y funciones de Consejero Presidente Provisional del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca, si así no lo hiciere que la Democracia Oaxaqueña, me lo demande podemos sentarnos gracias. Muy buenas noches, a todas y todos permítanme hacer uso de la voz y antes que nada, saludar con gusto a mis colegas Consejeras y Consejeros del Instituto a la Secretaría Ejecutiva, a las Representaciones de los Partidos Políticos, que nos acompañan de manera presencial y de manera virtual a todo el personal del Instituto titulares de áreas a todo el personal que Integra estos equipos y medios de comunicación y ciudadanía que siguen la transmisión de esta sesión pública, antes que nada agradecerles sinceramente todos los posicionamientos, todos los comentarios que se vertieron creo que es importante en democracia dialogar, escucharnos, reflexionar, todo esto nos sirve para el crecimiento profesional y personal, el mensaje más importante que quiero expresar esta noche, es que el Proceso Electoral 2023- 2024, se desarrolla con normalidad, todas las personas que conformamos el IEEPCO, sabemos que el gran esfuerzo, que realizamos a pesar de los contextos diversos y las jornadas que vienen por delante tendrá su gratificación, cuando veamos a la ciudadanía ejercer libremente su voto y elegir a sus



INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DE OAXACA.

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE DEL CONSEJO GENERAL QUE INICIÓ EL 14 DE SEPTIEMBRE Y CONCLUYÓ EL 15 DE SEPTIEMBRE DE 2023.

representantes, sin duda es una situación inesperada la que nos reunió este día y que nos ha tenido como Consejo también dialogando de manera colegiada no y reconozco que hemos sabido estar a la altura, pero más allá del fondo del asunto, las consejerías sabíamos de lo importante de brindar certeza, al Proceso Electoral en lo inmediato, en este sentido quisiera agradecer la confianza que me han depositado mis colegas, para esta designación provisional a ustedes y a la ciudadanía manifiesto que el tiempo que esté en el encargo, tengan la absoluta certeza de que daré lo mejor de mí, para que los trabajos institucionales continúen con su ruta normal, yo estoy seguro que es así también debido a la riqueza humana profesionalismo e integridad de todas las compañeras y compañeros de las distintas áreas del IEEPCO, a ustedes, mi reconocimiento más sincero, en breve las consejerías realizaremos una reunión con todas las áreas de este Instituto, para analizar los temas importantes del Proceso Electoral en curso y dar seguimiento puntual a las actividades que la presidenta ha conducido, en espera de que esta situación jurídica que hoy nos reúne se resuelva oportunamente, quisiera decir que la organización de estas elecciones desde el inicio, hasta su conclusión es nuestra prioridad las Autoridades Electorales tenemos que estar a la altura de lo que exige la Ciudadanía y la Democracia en nuestro Estado en lo personal reitero mi compromiso de ser diligente en esta gran responsabilidad temporal, que se me ha conferido, muchas gracias, pues bien Secretaria Ejecutiva, le solicito que continúe con el desarrollo de la sesión.----

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: Gracias Consejero Presidente, le informo que se agotó el único punto listado en el orden del día .-----

En el uso de la voz la Consejero Presidente Provisional Alejandro Carrasco Sampedro, manifestó: Muchas gracias bien, Consejeras y Consejero Electoral Representaciones de los Partidos Políticos habiéndose agotado todos los puntos enlistados en el orden del día siendo las doce horas con tres minutos de este viernes quince de septiembre doy por clausurada la presente sesión extraordinaria que tengan todas y todos muy buenas noches.-

Se levanta el acta de sesión extraordinaria urgente que inició el catorce de septiembre y concluyó el quince de septiembre de dos mil veintitrés, constando de catorce fojas tamaño oficio, útiles por un solo lado. Se hace constar que la presente acta se integra por un anexo correspondientes al acuerdo del Consejo General IEEPCO-CG-29/2023.-----

-----DOY FE -----

**CONSEJERO PRESIDENTE
PROVISIONAL**

SECRETARIA EJECUTIVA

**ALEJANDRO CARRASCO
SAMPEDRO**

**ILIANA ARACELI HERNÁNDEZ
GÓMEZ**